



Pressath

Im Notfall helfen können

Erste-Hilfe-Kurs: 20 Teilnehmer üben Herz-Lungen-Wiederbelebung



Ausbilder Stefan Diesenbacher (rechts) zusammen mit den Teilnehmern des Erste-Hilfe-Kurses und dem Feuerwehrkommandanten, Konrad Helgert. Bild: whw

Dießfurt. (whw) Wie verhalte ich mich, wenn ich als Ersthelfer an einen Unfallort komme? Die 20 Teilnehmer am Erste-Hilfe-Kurs haben nun Antworten auf diese Frage parat.

Ausbilder und Rot-Kreuz-Helfer vor Ort Stefan Diesenbacher aus Pressath leitete den Kurs für Privatpersonen und Mitglieder der Feuerwehr Dießfurt im dortigen Feuer-

wehrhaus.

Hier lernten die Teilnehmer, wie eine Unfallstelle abzusichern oder ein Notruf abzusetzen ist. Ersthilfemaßnahmen übten sie auch.

Besonderes Hauptaugenmerk wurde auf die Herz-Lungen-Wiederbelebung in Theorie und Praxis gelegt, und die Teilnehmer lernten das richtige Verhalten bei einem Schlagan-

fall, einer stark blutenden Wunde sowie bei Verbrennungen. Behandelt wurden auch sonstige Notfallsituationen sowie die stabile Seitenlage bei Bewusstlosigkeit.

Am Kursende stand die Lehrprobe. Alle absolvierten sie mit Bravour. Der Kommandant der Feuerwehr, Konrad Helgert dankte Teilnehmern und Ausbilder Stefan Diesenbacher.